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                                      ÉCOLE DU CAMPANILE 

CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

Procès-verbal de la rencontre du 12 décembre 2022 

 

- Mme Valérie Gauthier, directrice de l’École du Campanile 

- Mme Marie-Christine Nolet, présidente et représentante des parents 

- Mme Gitane Boivin, représentante des parents  

- Mme Diana Polovei, représentante substitut des parents 

- M. Pierre Leclerc, représentant substitut des parents 

- Mme Caroline Côté, représentante du personnel enseignant 

- Mme Catherine Lapointe, représentante du personnel enseignant 

- Mme Laurie Boulianne, représentante du personnel professionnel  

- Mme Maryse Lambert, représentante du personnel de soutien  

- Mme Rawia Fredj, représentante du service de garde 

Étaient absentes et absents :  

- Mme Cindy Marcoux, représentante des parents et représentante au comité de parents 

- Mme Caroline Gilbert, représentante des parents  

- Mme Khaoula Hanchi, représentante des parents 

- Mme Camille Morin, secrétaire 
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1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

Madame Marie-Christine Nolet constate le quorum et déclare la réunion ouverte.  

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-22 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Catherine 

Lapointe, le conseil d'établissement adopte l’ordre du jour suivant : 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR  

3. ADOPTION ET SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 4 

OCTOBRE ET DE CELLE DU 22 NOVEMBRE 2022 

4.  INTERVENTION DU PUBLIC 

5. ADOPTION  

5.1. Sondage pour le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

6. APPROBATION  

6.1. Journée Porte ton pyj 

6.2 Horaire de la dernière journée de décembre 

7. CONSULTATION 

8. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

8.1. De la présidente 

8.2. De la représentante du comité de parents 

8.3. Des représentants des membres du personnel 

8.4. De la trésorière  

8.5. De la directrice  

9. DIVERS 

9.1 Consultation des élèves  

9.2 Projet de sécurité routière 

9.3. Agrandissement de l’école 

9.4. Bavard 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
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3. ADOPTION ET SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 4 

OCTOBRE ET DE CELLE DU 22 NOVEMBRE 2022 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-22/23-23 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Laurie Boulianne, 

le conseil d'établissement adopte le procès-verbal de la rencontre du 4 octobre 2022. 

Madame Valérie Gauthier nous informe que le paragraphe qui présente le budget du service de 

garde dans le procès-verbal du 14 novembre a été corrigé par Rawia Fredj, mais qu’elle nous 

a envoyé la version non corrigée. Madame Gauthier présente les corrections faites (en rapport 

avec l’augmentation de la clientèle du service de garde). Les membres de CE sont d’accord. 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-22/23-24 

SUR PROPOSITION DE Mme Gitane Boivin, APPUYÉE PAR Mme Caroline Côté, le 

conseil d'établissement adopte le procès-verbal de la rencontre du 22 novembre 2022. 

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

Il n'y a pas d'intervention du public. 

5. ADOPTION  

5.1.  Sondage pour le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

Madame Valérie Gauthier nous présente le sondage du plan de lutte contre la violence et 

l'intimidation qui sera envoyé aux parents par courriel et le sondage destiné aux élèves de 4e, 

5e et 6e année qui sera réalisé en classe par l’enseignante et la TES-école.  Les sondages 

réfèrent à une période de 4 semaines.  Ils seront envoyés à partir du 8 février, car il se sera 

écoulé 4 semaines depuis le retour du congé des fêtes. 

- Le sondage pour les élèves de 4e, 5e et 6e :  

Madame Laurie Boulianne propose de sonder les élèves concernant leur niveau de satisfaction 

et l’efficacité de la dénonciation contre l’intimidation dans la section victime d’intimidation en 

posant cette question : as-tu déjà reçu de l’aide en situation d’intimidation ?  Est-ce que l’aide 

apportée par un adulte t’a rassurée ? 

- Le sondage pour les parents de tous les élèves :  

Il a été proposé par les membres de CÉ de modifier la question : « Si vous avez entendu parler 

d'une situation d'intimation à l'école de votre enfant, où et à quelle fréquence se produisent les 

actes d’intimidation ? » et les choix de réponses afin que les parents n’ayant pas entendu parler 

d’actes d’intimidation à l’école puisse l’indiquer. 
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Madame Valérie Gauthier précise que ce sondage concerne uniquement la vie dans l’école 

pendant les heures de classe et du service de garde en excluant les activités parascolaires. 

Les membres du CÉ sont d'accord avec ces propositions. 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution 22/23-25 

SUR PROPOSITION DE Mme Laurie Boulianne, APPUYÉE PAR Mme Maryse Lambert, 

le conseil d'établissement adopte les sondages pour le plan de lutte contre la violence et 

l’intimidation destinés aux élèves et aux parents avec les modifications proposées. 

 

6. APPROBATION  

6.1 Porte ton Pyj  

Madame Valérie Gauthier nous informe que depuis quelques années, l'école participe à 

l’activité porte ton pyj au profit d’Opération Enfant-Soleil.   L’activité consiste à permettre aux 

élèves de venir à l’école en pyjama, en échange d’un don volontaire. Cette année, les 

contributions seront versées aux Découvreurs à la course, un défi sportif rassembleur, ayant 

pour but d’amasser des fonds pour Opération Enfant Soleil. L’activité porte ton pyj se tiendra 

avant la mi-avril. La date sera déterminée par l’équipe-école en janvier.  

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution 22/23-26 

SUR PROPOSITION DE Mme Caroline Côté, APPUYÉE PAR Mme Gitane Boivin, le 

conseil d'établissement approuve la campagne de financement « Porte ton pyj » 

6.1 Horaire du 23 décembre  

Madame Valérie Gauthier nous informe que les éducatrices de service de garde ainsi que les 

enseignantes ont voté à l’unanimité pour que la journée du 23 décembre soit en horaire continu.  

Cet horaire permettra de vivre des activités avec les élèves que ce soit en classe ou au service 

de garde. Les élèves resteront avec les enseignantes jusqu’ à 13h27 et le service de garde 

prendra le relai jusqu’à la fermeture. Un sondage a été envoyé aux parents pour planifier les 

départs en autobus, à pied seul ou avec un adulte. 

Les membres de CE sont d’accord avec cette proposition. 
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PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-22/23-27 

SUR PROPOSITION DE Mme Laurie Boulianne, APPUYÉE PAR Mme Rawia Fredj, le 

conseil d'établissement approuve l’horaire continu du 23 décembre. 

7.CONSULTATION 

Il n'y a pas de documents en consultation. 

8. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

 8.1. De la présidente 

Madame Marie-Christine Nolet nous informe que deux postes de représentants de la 

communauté dans le CÉ sont vacants. Mme Nolet nous demande si nous avons des propositions 

de personnes potentiellement intéressées par ces postes. 

8.2. De la représentante du comité de parents 

Madame Cindy Marcoux, la représentante du comité de parents est absente. 

8.3. Des représentants des membres du personnel 

Les représentantes des enseignants nous informent que : 

- Une collecte de sang a été organisée par les enseignantes de 5e année, le vendredi 9 

décembre, avec l’aide d’élèves bénévoles. Il y a eu 63 donneurs ; 

- La collecte de denrées non périssables prendra fin le mardi 13 décembre ; 

- Le Parlement étudiant a planifié diverses activités de Noël : thématique en rapport avec 

les vêtements (accessoires de Noël, pyjama …) et les repas de Noël avec le budget 

d’aide alimentaire ; 

- Sorties :  

▪ 1er cycle : boîte à science ; 

▪  Les 3e au musée de la Civilisation et au championnat des quatre continents 

(patinage de vitesse). 

- Beaucoup d’absences en classe ces temps-ci (influenza et syndrome respiratoire) ; 

Madame Rawia Fredj nous informe que : 

-  Le marché de Noël du 1er décembre au gymnase de l’école fut un succès. Un 

remerciement a été publié sur le site web de l’école pour les éducatrices, les parents 

ayant fait un don de livres ou de jouets pour la vente de 1$ et pour notre commanditaire 

Denis Tannous qui nous a offert deux boîtes de baklavas. Madame Fredj ajoute que 

1207,5 $ ont été amassés contre 640 $ de dépenses ce qui nous permet d’avoir un 
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montant de 567,5 $ qui servira à financer une kermesse pendant la semaine de service 

de garde scolaire ; 

- La journée pédagogique du 9 janvier 2023 aura comme thème journée toutous. 

Cinquante toutous ont été commandés pour que les élèves les confectionnent. Les 

élèves cuisineront aussi des biscuits avec les éducatrices. 

8.4. De la trésorière  

Madame Valérie Gauthier nous informe qu'elle mettra à jour le budget de CÉ et le présentera 

pendant la prochaine rencontre. 

8.5. De la directrice  

Madame Valérie Gauthier nous informe que : 

- Des boîtes de tests COVID ont été distribuées à tous les élèves et les membres du 

personnel de l’école ;  

- Le tutorat est intégré dans la majorité des classes selon les besoins des élèves en 

difficulté. 

 9.DIVERS 

9.1 La consultation des élèves 

Madame Marie-Christine Nolet nous rappelle que le conseil d'établissement doit consulter, au 

moins une fois par année scolaire, les élèves ou un groupe d’élèves et que cette consultation 

doit porter sur le fonctionnement de l'école. Madame Nolet nous rappelle que les élèves de 

l’école du Campanile ont été consultés au cours deux dernières années : sur les sujets sur 

lesquels ils voudraient être consultés, sur les activités de fin d’année et sur l’agrandissement 

de l’école.  Il est aussi souhaité de consulter sur un sujet pour lequel les élèves pourront voir 

l’impact de leurs réponses. 

Quelques idées sont proposées dont celle de consulter les élèves sur leur classe de rêve ou plus 

précisément sur le mobilier et l’aménagement des classes souhaités par les élèves : les coins, 

les bureaux, les chaises, le matériel… 

Les membres de CÉ sont d’accord sur le sujet de la consultation des élèves : l’environnement 

en classe. 

Madame Gauthier nous informe que la consultation des élèves aura lieu au printemps. Le sujet 

et le détail de la consultation seront abordés de nouveau pendant la prochaine rencontre du CÉ. 

 

9.2 Projet de sécurité routière 

Madame Marie-Christine Nolet nous informe que Madame Cindy Marcoux et Madame Érika 

Parisée, l’enseignante d'éducation physique, se sont rencontrées pour discuter du projet.  Une 
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demande a été déposée au nom du CÉ dans le cadre du projet de sécurité routière.  Le projet 

présenté est destiné aux élèves de 5e année et du groupe Perseus des étoiles filantes (deux 

classes jumelées).  La subvention serait utilisée pour libérer Mme Erika pour développer du 

matériel didactique et pour l’achat de vélo et de casques. Madame Valérie Gauthier nous 

indique qu’un projet pilote a eu lieu l’an dernier. 

 

9.3 Agrandissement de l’école 

Madame Valérie Gauthier nous informe qu’elle a eu une rencontre avec les architectes et le 

comité d’agrandissement de l’école le 29 novembre 2022.  Les plans modifiés ont été présentés. 

Madame Gauthier explique que le projet d’agrandissement a été retardé pendant plus de deux 

mois à cause de modifications aux structures augmentant des coûts (de 13M à 17M). 

Madame Gauthier souligne le travail des architectes qui étaient toujours en mode solution. Les 

architectes débuteront l’élaborer des plans de l’intérieur des locaux.  Mme Gauthier indique 

que les travaux commenceront au printemps ou en été prochain, selon les délais du ministère. 

Ces travaux vont durer deux étés (environ 15 mois). La bibliothèque sera retravaillée 

puisqu’elle est adjacente à la nouvelle partie. Il y aura de nouvelles classes pour le 3e cycle et 

pour le préscolaire, des locaux pour le service de garde, des salles polyvalentes, une grande 

cuisine et des espaces de travail collaboratif. 

 

9.4 Bavard 

Madame Valérie Gauthier propose de reporter le point de CÉ dans le bavard du mois de janvier.  

Les membres du CÉ sont d'accord. 

 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-22/23-28 

SUR PROPOSITION DE Mme Caroline Côté, APPUYÉE PAR Mme Catherine Lapointe, 

le conseil d'établissement lève la séance à 20h20.  

 

 

 

Marie-Christine Nolet, présidente    Valérie Gauthier, directrice 
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Index des résolutions  

Résolutions   Date Sujet 

22/23-01       04-10-22 Adoption de l’ordre du jour    

22/23-02              04-10-22 Adoption du procès-verbal 

22/23-03    04-10-22 Adoption du calendrier des rencontres 2022-2023   

22/23-04    04-10-22 Adoption des règles de régie interne    

22/23-05    04-10-22 Adoption des règles d’élection    

22/23-06    04-10-22 Approbation du projet de sorties pour la mesure à l’école on bouge   

22/23-07    04-10-22 Levée de l’assemblée 

22/23-08   14-11-22 Adoption de l’ordre du jour 

22/23-09 14-11-22 Adoption du report du procès-verbal 4 octobre 

22/23-10 14-11-22 Adoption du budget de l’école 2022-2023 

22/23-11 14-11-22 Adoption du budget du service de garde 2022-2023 

22/23-12 14-11-22 Adoption du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

22/23-13 14-11-22 Approbation des listes d’activités et de sorties culturelles 

22/23-14 14-11-22 Approbation de la planification ces contenus d’éducation à la 

sexualité 

22/23-15 14-11-22 Approbation de la planification des COSP 

22/23-16 14-11-22 Approbation de la classe-neige pour les 4e année 

22/23-17 14-11-22 Approbation du voyage à Ottawa pour les 6e année 

22/23-18 14-11-22 Approbation des campagnes de financement, vente de bûches de 

Noël et de chocolat 

22/23-19 14-11-22 Approbation de la vente des billets de la Fondation Maurice Tanguay 

22/23-20 14-11-22 Approbation du projet entrepreneurial « Tie-Dye » 

22/23-21 14-11-22 Levée de l’assemblée 

22/23-22 12-12-22 Adoption de l’ordre du jour    

22/23-23 12-12-22 Adoption du procès-verbal du 4 octobre 2022 

22/23-24 12-12-22 Adoption du procès-verbal du 22 novembre 2022 

22/23-25 12-12-22 Adoption des sondages pour le plan de lutte contre la violence et 

l’intimidation 

22/23-26 12-12-22 Approbation de la campagne de financement « Porte ton pyj » 

22/23-27 12-12-22 Approbation de l’horaire continu 
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22/23-28 12-12-22 Levée de l’assemblée 

 


